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148/J Anfrag,e 

der Abgeordneten Z i n g I e r Franz P ich I er, 

S t ein i n ger Fra n z mai r und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr und Elektrizitätswirtschaft, 

betreffend Ausbau von Donaukraftwerken. 

Der Ausbau des zweiten großen Donaukraftwerkes Aschach befindet 

sich in Fertigstellung. Darüber hinaus sind derzeit nur Flußkraftwerke 

von relativ kleinerer Kapazität am Inn, an der Enns und an der Mur in 

Bau. 

In diesem Zusammenhang m~chten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr und Elektrizitätswirtschaft die 

nachstehende 

Anfrage 

richten: 

Sind Sie, Herr Bundesminister, in der Lage, darüber Auskunft zu 

geben, welche Aussichten für den Ausbau weiterer Kraftwerksstufen an der 

Donau bestehen? 
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